

NEWS



Exklusiver Einblick in die Start-up-Welt: Max Wittrock bei der Talk-Reihe "Startup Date"

Ein inspirierender Abend voller Einblicke und Netzwerken

01.08.2024 | Aalen - Am Donnerstag, den 16. Mai 2024, fand im Innovationszentrum der Hochschule Aalen (INNO-Z) ein besonderes Event der neuen Talk-Reihe "Startup Date" des Gründungscampus der Hochschule Aalen statt. Die Veranstaltung bot den Teilnehmenden die einzigartige Gelegenheit, prominente Persönlichkeiten der deutschen Start-up-Szene kennenzulernen und hinter die Kulissen bekannter Unternehmen zu blicken.

In dieser Ausgabe der Reihe war Max Wittrock, Mitgründer des bekannten Unternehmens mymuesli, zu Gast. Moderiert wurde das Event von Stina Spiegelberg, einer erfahrenen Gründerin und Entrepreneurin. Im Public Screening des Talks im INNO-Z präsentierte Wittrock seine persönliche Reise als Unternehmer und sprach offen über die „Ups and Downs“ im Aufbau seines Start-ups.

Während des Interviews teilte Max Wittrock tiefgehende Einblicke in die Herausforderungen und Erfolge seiner unternehmerischen Laufbahn. Er hob hervor, wie wichtig es ist, der Richtung zu folgen, die einem am meisten Energie gibt, selbst wenn das Risiken mit sich bringt. Ein besonders prägnanter Ratschlag betraf die Auswahl von Mitgründern: Wittrock empfahl, sich vorzustellen, ob man mit der Person eine lange Autofahrt zu zweit unternehmen würde. Wenn die Antwort nein lautet, sollte man besser davon absehen, gemeinsam ein Unternehmen zu gründen. Er betonte außerdem, dass es entscheidend sei, sich auf wenige Kernthemen zu konzentrieren, um in diesen Bereichen besonders gut zu werden, anstatt sich zu sehr zu verzetteln.

Nach dem offiziellen Teil des Talks hatten die Teilnehmenden die Möglichkeit, sich beim anschließenden Get-together untereinander auszutauschen. Im Billard-Raum des INNO-Z entstand eine lockere Atmosphäre, in der jeder die Gelegenheit hatte, sich vorzustellen und über eigene Erfahrungen zu berichten. Es war ein Abend voller inspirierender Gespräche und wertvoller Kontakte, der die Teilnehmer tief beeindruckte.

Die Talk-Reihe "Startup Date" wird vom Gründungscampus der Hochschule Aalen in

enger Kooperation mit weiteren Gründungsunterstützer*innen an deutschen Hochschulen organisiert. Weitere Informationen zu zukünftigen Veranstaltungen und zur Anmeldung finden Sie auf der Webseite des [Gründungscampus](#).
